
Der Koalitionsvertrag von CDU, CSU und SPD liegt 
vor. Was bringt er den Ferienhöfen?

Alle reden vom Mindestlohn. Sie nicht?

Wie macht sich der allgemein beklagte Arbeits-
kräftemangel auf den Ferienhöfen bemerkbar?

Wir stehen am Beginn der Urlaubssaison. Wie ist 
die Stimmung in den Betrieben?

Ist der Corona-Einbruch überwunden?

Was hat sich geändert?

Landurlaub von der Verunsicherung in der Bevölke-
rung, die mit der weltpolitischen Lage einhergeht?
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Nach der Bundestagswahl gab es Berichte, dass 
Urlauber Buchungen in einzelnen ostdeutschen 
Regionen storniert haben. Ist Ihnen so etwas auch 
von Ferienhöfen bekannt?

Was tut Ihr Verband, um eine Willkommenskultur 
zu erhalten oder wiederherzustellen?

Was erwarten Sie vom geplanten 500-Milliarden-
Euro-Infrastrukturpaket? 

Ein Dauerthema ist die überbordende Bürokratie, 
auch für die Ferienhöfe. Hat das Bürokratieentlas-
tungsgesetz etwas gebracht? 

Mit Urlaub auf dem Bauernhof ist gutes Geld zu 
verdienen. Stimmt das noch?

Auch für Neueinsteiger?

Sie sind Anbieterin von Urlaub auf dem Bauern-
hof und wünschen sich viel Sonne. Als Landwirtin 
brauchen Sie im Moment allerdings dringlicher 
Regen. Wie gehen Sie mit diesem Dilemma um?
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